

Diserbu Kapolres Solok, Bhayangkari dan Anggota, Siswa SD N 20 Sukarami Dapat Tambahan Asupan Gizi

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 1, 2024 - 12:57



SOLOK — Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, bersama Ketua Bhayangkari Ny.Rinie Muari, PJU, Anggota dan pengurus Bhayangkari menyerbu SD N 20 Sukarami, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 1 November 2024.

Kedatangan Kapolres dan rombongan dalam rangka menggelar aksi sosial dengan membagikan makanan gratis kepada siswa-siswi sekolah dasar setempat.

"Program ini bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat,

terutama generasi muda, dan menanamkan nilai-nilai kebersamaan serta kepedulian sosial sejak dini," ungkap Kapolres AKBP Muari kepada awak media di sela-sela kegiatan.

Dalam kegiatan yang berlangsung hangat dan penuh antusiasme tersebut, AKBP Muari menyampaikan bahwa aksi berbagi ini adalah salah satu cara untuk mendukung kesejahteraan anak-anak di daerah tersebut. Selain itu, pihak kepolisian berharap kegiatan ini dapat meringankan sedikit beban orang tua murid dan memberikan semangat baru bagi para siswa untuk terus bersekolah dengan penuh semangat.

"Kami ingin anak-anak di Solok, khususnya di SD Negeri 20 Sukarami, merasakan kehadiran Polisi sebagai sahabat mereka. Selain menjaga keamanan, kami juga ingin berperan aktif dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat," ujar AKBP Muari dall.

Sebelum pembagian makanan, kegiatan ini juga diisi dengan sesi sosialisasi dan tanya jawab singkat, dimana para siswa diberikan edukasi seputar keamanan, disiplin, dan pentingnya saling berbagi., yang disampaikan Kasat Binmas AKP Edwin,SH. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menginspirasi berbagai pihak untuk terus mendukung pendidikan dan kesejahteraan anak-anak di Solok.

Aksi sosial ini mendapatkan sambutan positif dari para guru, dan siswa-siswi SD Negeri 20 Sukarami. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut di masa mendatang.

Adapun makanan yang diberikan berupa nasi putih lengkap dengan lauk-pauk serta sayuran, dan ditambah dengan susu kemasan.

Hadir Kasat Binmas AKP Edwin,SH, Kasi Humas AKP Eko Kurniawan,SH,MH, Kasat Narkoba IPTU Oon Kurnia Ilahi SH, Kasat Lantas IPTU Rido SH,MH, beserta anggota Polres setempat. (Amel)